



Weihnachten: Freude schenken

Mit dem Projekt „Weihnachten im Schuhkarton“ wurde zahlreichen Kindern eine große Freude gemacht.

Freude & Hoffnung: Geschenksaktion "Weihnachten im Schuhkarton"

Ein tolles Projekt, das Kinderaugen in den Ländern Bulgarien, Moldawien und Rumänien zum Leuchten bringt, wurde auch in diesem Jahr wieder tatkräftig vom kinderCAMPUS der Med Uni Graz unterstützt. Beim Projekt „Weihnachten im Schuhkarton“ wurden Spenden und Geschenke an Kinder in Not übergeben, dadurch erfahren sie nicht nur die weihnachtliche Freude, sondern auch langfristige Begleitung und Unterstützung. Insgesamt 32.549 Geschenke wurden in Österreich gespendet, darunter auch einige Päckchen der Eltern im kinderCAMPUS.





Tuesday, 13. December 2016